

DAFTAR PUSTAKA

Goggin, Malcomm L. *Implementation Theory and Practce* : Towards a Third Generation, Scott, Foresman/Little, Brown Higher Education. Glenview Illinoi. 1981

Hariyono, Paulus. *Perencanaan Pembangunan Kota dan Perubahan Paradigma*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2010.

Hariyoso, *Pembaharuan Birokrasi dan Kebijaksanaan Publik*, Jakarta: Peradaban, 2002.

Indiahono, Dwiyanto. *Kebijakan Public Berbasis Dynamic Policy Anaalysis*. Yogyakarta : Gava Media.

Islamy, M.Irfan. *Prinsip-Prinsip Perumusan Kebijakan Negara*, Jakarta, PT. Bumi Aksara, 2004.

Merille S. Grindle, *Politics and Policy Implementation in The Third World*, New Jersey : Pricenton University Press. 1980

Nugroho D, Riant. 2012. *Public Policy Edisi Keempat Cetakan Pertama*. Jakarta: Elex Media Kompetindo Gramedia. 2012.

Nuhroho, Riant. *Kebijakan Pendidikan*. Yogyakarta.Pusat Pelajar. 2008.

N. Dunn, William, *Pengantar Analisis Kebijakan Publik*. Yogyakarta: Gadjah Mada University Press, 1999.

Pangarimbun , Mari,. *Metode Penelitian Survey*. Jakarta: PT. Pustaka LP3ES Indonesia, 1985.

Ripley, Randall B. *Political Analysis in Political Sciences*, Chicago: Nelson Hill Inc, 1985.

Widodo, Joko. *Analisis Kebijakan Publik :Konsep dan Aplikasi Analisis Proses Kebijakan Publik*. Malang. Banyu Media Publishing.2008.

UU No. 32 Tahun 2004 tentang Pemerintah Daerah

<http://pekikdaerah.wordpress.com/artikel-makalah/optimalisasi-fungsi-dprd-dalam-pengawasanpemerintah-daerah/> diakses pada tanggal 27 oktober 2013, 06:48 wib

<http://www.dpr.go.id/id/tentang-dpr/tugas-dan-wewenang> , diakses pada tanggal 5 januari 2014, 15:13 wib

KRjogja.com diakses pada tanggal 27 Oktober 2013, 08:03 wib

<http://politikberita.blogspot.com/2011/12/pembangunan-provinsi-daerah-istimewa.html> di akses pada tanggal 27 Oktober 2013, 07:05 wib

www.iogianprov.go.id diakses pada tanggal 25 Maret 2014 pukul 21.00 wib

DAFTAR PERTANYAAN

Menurut bapak/ibu, apa saja manfaat langsung yang diperoleh dari adanya kebijakann pembangunan daerah oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Energi Sumber Daya Mineral Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta ?

Menurut bapak/ibu, apa saja manfaat tidak langsung yang diperoleh dari adanya kebijakan pembangunan daerah oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Energi Sumber Daya Mineral Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta ?

Menurut bapak/ibu, apa dampak yang diperoleh masyarakat dari adanya kebijakan pembangunan daerah oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Energi Sumber Daya Mineral Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta?

Menurut bapak/ibu, seberapa besar perubahan kondisi masyarakat setelah dilaksanakam kebijakan pembangunan daerah oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Energi Sumber Daya Mineral Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta?

Stakeholder apa saja yang berperan dalam pembuatan kebijakan pembangunan daerah oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Energi Sumber Daya Mineral Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta?

Apa tujuan dari adanya kebijakan pembangunan daerah oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Energi Sumber Daya Mineral Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta?

Kegiatan apa saja yang dilakukan dalam penyusunan kebijakan tersebut ?

Apa saja tahap-tahap yang harus dilakukan dalam pelaksanaan kebijakan di lapangan?

Bagaimana cara stakeholder memberikan informasi kepada stakeholder yang lain dalam kegiatan tersebut?

Apa saja hambatan yang terjadi dalam pelaksanaan kebijakan?

11. Bagaimana sikap atau keinginan dan pengetahuan dari pelaksana kebijakan dalam melaksanakan kebijakannya?
12. Menurut bapak/ibu, sumber daya apa saja yang diperlukan untuk menunjang kebijakan tersebut?
13. Apakah ada yang berwenang mengawasi selama proses kebijakan berlangsung?
14. Ada berapa pengawasan yang diperlukan dalam pelaksanaan kebijakan tersebut?